

令和5年度 田野畑中学校「遊々の森」林業体験

令和5年7月5日、田野畑中学校1年生22名を迎え、遊々の森「未来へ繋ぐ～田野畑・希望の森～」で林業体験を行いました。

体験としては、遊々の森を通る湯草沢林道の刈払い、ドローンの操縦、OWL（3次元赤外線レーザ計測器）による3D画像や計測数値の確認等の体験と上流にある治山ダムの視察や樹木観察と盛りだくさんの項目となりました。

雨天、強風時は使用できないドローンやOWLは、データをモニターで確認するまでの予定のため、梅雨入りしていることもあり当日の天候が心配でしたが、天候にも恵まれて何とか無事に予定した体験を実施することができました。

体験後は、生徒一人ひとりからの質問があり、「林業の魅力を感じた理由」や「この職業を選んだ理由」等、日々業務に翻弄されている職員にとっては、自分と向き合い、立ち返る良い機会となりました。

平成26年に植栽した遊々の森も成長により、遊々の森の作業体験とはなりませんが、「森林の必要性」や「林業の大切さ」、様々な取組みを理解していただき、今回の体験をきっかけに森林・林業に興味を持ち、生徒の中からひとりでも将来国有林の道に進んでいただければ、職員としては嬉しい限りです。

